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日
本
共
産
党
北
区
議
員

団
は
7
月
31
日
、
花
川
区

長
に
対
し
、
北
区
内
の
ブ

ロ
ッ
ク
塀
等
の
安
全
対
策

に
つ
い
て
の
申
し
入
れ
を

お
こ
な
い
ま
し
た
。

6
月
に
発
生
し
た
大
阪

北
部
地
震
で
は
、
ブ
ロ
ッ

ク
塀
の
倒
壊
で
小
学
生
児

童
が
命
を
落
と
す
な
ど
、

ブロック塀の安全対策を

区による解体工事助成が実現

日本共産党北区議員団が花川区長に申し入れ

痛
ま
し
い
被
害
が
相
次
ぎ

ま
し
た
。
こ
の
事
故
を
受

け
、
北
区
で
は
す
で
に
学

校
・
区
民
施
設
の
緊
急
点

検
を
お
こ
な
っ
て
い
ま
す
。

今
回
の
申
し
入
れ
で

は
、
①
区
が
実
施
し
た
ブ

ロ
ッ
ク
塀
緊
急
点
検
の
結

果
を
速
や
か
に
区
民
に
公

表
し
、
そ
の
対
策
を
周
知

善
工
事
に
、
区
と
し
て
費

用
の
一
部
を
助
成
す
る
事

業
に
ふ
み
だ
す
と
表
明
、

８
月
10
付
「
北
区
ニ
ュ
ー

ス
」
で
そ
の
詳
細
を
発
表

す
る
と
答
え
ま
し
た
。

申
し
入
れ
で
は
ま
た
、

7
月
に
2
度
に
わ
た
っ
て

起
き
た
西
ヶ
原
地
域
の
老

朽
水
道
管
破
裂
漏
水
事
故

の
原
因
究
明
と
再
発
防
止

対
策
に
つ
い
て
も
要
請
し

ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

す
る
こ
と
、
②
鉄

筋
の
配
筋
状
況
な

ど
、
よ
り
詳
細
な

調
査
を
速
や
か
に

実
施
し
、
通
学
路

上
に
あ
る
危
険
ブ

ロ
ッ
ク
塀
の
安
全

対
策
を
講
じ
る
こ

と
、
③
民
間
所
有

の
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の

点
検
、
改
修
、
除

去
な
ど
へ
の
助
成

制
度
を
創
設
す
る

こ
と
、
な
ど
を
求

め
ま
し
た
。

区
長
は
、
民
間

ブ
ロ
ッ
ク
塀
を
撤

去
す
る
な
ど
の
改

コンクリートブロック塀等の改善工事助成事業の開始をお知ら
せする8月1日付「北区ニュース」

花川区長に申し入れ書を手渡す日本共産党北区議員団　＝7月31日、北区役所

7 月 28 日、岸町ふれあい館で北区革新懇が「納
涼の夕べ」を開催。北区政の改革を展望したミ
ニ講演と交流で盛会となりました。（のの山けん）

元
米
海
兵
隊
員
の
ア
レ
ン・
ネ
ル
ソ
ン
氏

に
な
り
き
っ
て
平
和
を
訴
え
る
右
田
隆

さ
ん
の
一
人
芝
居「
９
条
へ
の
帰
還
」

北区革新懇が納涼の夕べ



7 月 27 日、赤羽会館で、池内さおり前衆院議員と岡野八代同
志社大教授が対談。池内氏が国会でとりあげてきた性の多様性
をテーマに、熱いトークをくり広げました。（のの山けん）

池内さおり氏の新事務所をみ
んなで作る IKEBA PROJECT の
ブログサイトが公開されました。

7月 26日、北区で原水爆禁止世界
大会をめざす国民平和大行進。猛暑の
中、豊島区まで歩きました。（のの山けん）

http://saori-ikeuchi.com/ikeba-project/

性の多様性認めあえる社会に
池内さおり前衆院議員×岡野八代同志社大教授

ブログサイト公開！

地元の隠れた名店をはしごして食べ歩き、飲み歩く北
区民商の「夜のオリエンテーリング」。7 月 26 日は豊島
町で開催された「ミニオリ」に参加しました。（のの山けん）

豊島町 核兵器の
ない世界を

で

ミニオリエン
テーリング

訂正とお詫び：No.485 でご案内の都営住宅相談会のうち、8 月 6 日（月）午後 6 時～ 8 時の日程は 8 日（水）の同時刻に変更いたします。

プレートに

美しく盛られた

イタリアン

ママとの

会話も楽しい

スナック！


